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VERBALE dell’assemblea ordinaria soci del 15 03 2025 ,

Presenti:  foglio firme

Andata deserta la prima convocazione di 14 Marzo 2025 ore 9,00 sede via san Francesco 9, 
Cernusco sN - MI, l’assemblea si e’ svolta in seconda convocazione sabato 15 marzo 2025  dalle 
ore 15,30 in Biblioteca Civica aula Camerani, via Cavour 51, Cernusco sul Naviglio, Mi

Vengono proposti e accettati come presidente dell’assemblea Chiari Maria Grazia e segretario 
Codazzi Mario.
Verificata la presenza dei soci, tramite riconoscimento di persona ed in Zoom, raccolte e verificate 
le deleghe, verificato che i soci siano in regola col pagamento della quota associativa 2024, 
vengono aperti i lavori.
Tutti i documenti originali, ai quali verrà fatto riferimento nel seguito, sono stati approvati dal 
consiglio direttivo e immediatamente dopo resi accessibili a tutti presso la sede e nel sito di 
Coloresperanza e sito.

Ordine del giorno:
1- approvazione rendiconto annuale del 2024
2- approvazione nota integrativa al rendiconto 2024
3- approvazione situazione patrimoniale a fine 2024
4- approvazione bilancio preventivo del 2025
5- approvazione relazione di Missione (attività del 2024 e previsionale del 2025)
6- approvazione rendiconto dei progetti realizzati con il 5 x mille
7- approvazione rendiconto della raccolta fondi
8- presentazione della relazione delle attività dei soci e dei volontari
9- accettazione delle erogazioni liberali ricevute e loro destinazione
10- riconferma della quota annuale di iscrizione
11- destinazione dell'avanzo di bilancio
12- apertura dell'anno sociale 2025
13- varie ed eventuali

1- approvazione rendiconto annuale del 2024
2 - approvazione nota integrativa al rendiconto 2024
Il presidente illustra le azioni e i progetti effettuati del 2024, porta i saluti di Silvana di Torino 
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ricoverata in RSA, ringrazia i soci per l’operato. 
Prende la parola il tesoriere.
Viene proiettato, letto ed illustrato il rendiconto di cassa  2024, redatto come da normativa ETS 
( richiesto dal  RUNTS).Vengono spiegate le voci anche attraverso la lettura del documento “nota 
integrativa al rendiconto 2024”
In sintesi :
- e’ mancata la consueta raccolta fondi di Natale
- nel 2024, e’ stato utilizzato il 5 x mille ricevuto a dicembre 2023
- il 5 x  mille ricevuto a dicembre 2024 sarà utilizzato nel 2025
- si sono avute alcune erogazioni liberali da soci e sostenitori e offerte
- come previsto, e’ stato necessario attingere alle riserve dell’associazione degli anni precedenti 
- sono stati sostenuti molti e significativi progetti di solidarietà nazionale e internazionale 
Il risultato dell’anno si e’ chiuso con un segno negativo, coperto dalle riserve presenti sul conto.
La situazione patrimoniale dell’associazione a fine anno e’ positiva.
A domande, vengono forniti chiarimenti, a seguire, per alzata di mano dei presenti e di chi 
connesso in Zoom, l’assemblea approva all’unanimità i due documenti.

3- approvazione situazione patrimoniale a fine 2024
La situazione patrimoniale a fine 2024 e’ in positiva.
Il documento viene approvato all’unanimità.
Viene illustrata la tabella dei beni patrimoniali dell’associazione, praticamente invariata rispetto al 
2022.

4- approvazione bilancio preventivo del 2025
Nel 2024 non e’ stata rinnovata la convenzione con il Comune per la sede di via Buonarroti, per 
cui non se ne prevedono i costi. I costi del commercialista e delle assicurazioni sono costanti.
Il bilancio preventivo, tenendo conto di una ridotta capacità di raccolta fondi per il 2025 e 
basandosi sulle erogazioni liberali e del 5x mille, di cui non si puo’ determinarne l’ammontare, per 
il 2025 si  prevede di attingere in modo consistente al fondo di riserva per sostenere i progetti 
sociali che si ha intenzione di sviluppare come espresso nella Relazione di Missione.
Il documento viene approvato all’unanimità.

5- approvazione relazione di Missione (attività del 2024 e previsionale del 2025)
La relazione di missione, documento facoltativo, prendendo spunto dalle nuove direttive ETS, 
riporta la descrizione dell’associazione, le Attività di Interesse Generale che le sono proprie , le 
attività svolte del 2024 con indicazione dell’impatto sociale  e quelle  previste per il 2025, l’uso del 
5 x mille. Ne viene data lettura e dopo discussione, approvata all’unanimità.

6- approvazione rendiconto dei progetti realizzati con il 5 x mille
Il 5 x mille ricevuto a dicembre 2023 e’ stato utilizzato nel 2024.I fondi sono stati utilizzati in parte 
per i servizi di commercialista e in parte per finanziare progetti di sostegno alla disabilità, in 
Repubblica Dominicana, Haiti.
Rendiconto approvato all’unanimità.
Fondi ricevuti a fine 2024: sono sotto analisi progetti sociali per i quali potranno essere utilizzati 
nel 2025. In particolare, si e’ data lettura della mail, arrivata in questi giorni,  di richiesta di aiuto di 
3000€ da parte di Onè Respe per il sostegno al progetto scolastico sociale iniziato nel 2024 e di 
cui necessitano fondi per la prosecuzione dei prossimi otto mesi. L’assemblea approva 
all’unanimità il sostegno a questo progetto.

7- approvazione rendiconto della raccolta fondi
Le raccolte fondi a Natale a Cernusco e a Torino nel 2024 non sono state effettuate.
Non vi sono rendiconti da approvare. 
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8- presentazione della relazione delle attività dei soci e dei volontari
E’ stato presentato il registro dei volontari, risultano iscritte 10 persone.
L’ attività dei volontari e’ stata di tipo occasionale  e spesso in modalità da remoto.
I volontari presenti hanno relazionato: si e’ partecipato alle iniziative con altre associazioni, si sono 
progettate e realizzate iniziative pubbliche, partecipato a trasmissioni radiofoniche, si sono tenuti i 
contatti con le scuole per la promozione dei diritti attraverso la donazione dei libri, si sono 
effettuate visiate guidate delle scolaresche al nostro Museo/Murale.
I consueti banchetti di raccolta fondi non sono stati effettuati, pertanto non hanno richiesto la 
presenza di volontari.

9- accettazione delle erogazioni liberali ricevute e loro destinazione
Viene illustrata la tabella riassuntiva delle erogazioni liberali ricevute nell’anno 2024.
Sono riportati: i benefattori, le quote, la causale delle donazioni.
Il documento viene approvato all’unanimità.

10- riconferma della quota annuale di iscrizione 
Si riconferma la quota di iscrizione all’associazione annuale di 10 €.

11- destinazione dell'avanzo di bilancio 
Nel 2024 il rendiconto ha dato un risultato negativo, coperto da riserve del conto.
Comunque, eventuali avanzi di bilancio positivi sarebbero stati riportati interamente nel 2025, per 
gli scopi dell’associazione.

12- apertura dell'anno sociale 2025
E’ stato deliberato che l’anno sociale, come di consueto, inizia a gennaio e termina a fine 
dicembre. Ad oggi, quasi l’ 80% dei soci ha rinnovato l’iscrizione per il 2025.  

13- varie ed eventuali
 Anche quest’anno vi sarà il bando SMS. Attendiamo notizie specifiche per valutare la possibilità di 
partecipare, magari con iniziative a sostegno della pace, come il murales cittadino della pace.

Proseguiremo l'impegno nella zona di Lambrate per il contrasto al degrado e la promozione della 
coesione sociale e del dialogo interculturale, a beneficio della cittadinanza e della comunità 
italiana e straniera del quartiere.
Nello specifico, sono attivi  il gruppo partecipazione e il gruppo territorio, che si riunisce 
periodicamente ed elabora proposte per creare nuovi spazi di aggregazione per il territorio, anche 
valorizzando spazi del Comune di Milano in disuso. 
Inoltre vengono organizzate iniziative di promozione della partecipazione della comunità locale 
con assemblee pubbliche , per confrontarsi e raccogliere i bisogni dei cittadini , con attenzione alle 
diverse aree di età . Infine proseguono le attività storiche de “ il sabato di Lambrate “, che compie 
10 anni e vede protagonisti oltre ai giovani artisti del mercatino hand Made , i cittadini tutti , con le 
attività di book crossing e animazione della piazza rimembranze di’ Lambrate, nonché le 
camminate di quartiere , per scoprire la storia e i tanti angoli di Lambrate e dintorni.

Allegati alla presente: 
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rendiconto annuale del 2024 con situazione patrimoniale
nota integrativa al rendiconto 2024
file entrate /uscite 2024
bilancio preventivo del 2025
relazione di Missione (attività del 2024 e previsionale del 2025)
registro dei volontari 2024
tabella erogazioni liberali ricevute e loro destinazione
beni patrimoniali
Rendiconto 5 x mille

Terminati i lavori, alle 17,00, si chiude l’assemblea.

Il presidente dell’assemblea                             il segretario dell’assemblea
    Maria Grazia Chiari                                     Codazzi Mario
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